



*Wir wollen nicht trauern,
dass wir dich verloren haben,
sondern wir sind dankbar,
daß wir dich gehabt haben.*

Nach einem langen, erfüllten Leben
nehmen wir Abschied von Herrn

Friedrich Moschee

welcher am Freitag, dem 1. März 2024,
nach einer kurzen, schweren Krankheit,
im Alter von 87 Jahren friedlich eingeschlafen ist.

Die Urne meines lieben Gatten ist zum
Abschiednehmen ab Donnerstag, dem 4. April, 8.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle Liezen aufgebahrt.

Die feierliche Verabschiedung findet am
Freitag, dem 5. April, um 14.00 Uhr,
in der Verabschiedungshalle Liezen statt.
Anschließend setzen wir die Urne unseres
Verstorbenen gemeinsam bei.

Du bleibst in unseren Herzen

Deine Gattin Liselotte

im Namen aller Verwandten

Es wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden
Abstand zu nehmen.